

## Projektwoche Europa – Kreative Entdeckungsreise durch die Länder Europas



In der Woche vom 24.02 bis 28.02.2025 drehte sich an der Grundschule Langballig alles um Europa. Im Rahmen der Projektwoche arbeiteten die Kinder in Freiarbeit eigenständig an Referaten und Präsentationen zu verschiedenen europäischen Ländern. Mit viel Kreativität und Engagement gestalteten sie eine beeindruckende Ausstellung, die am Freitag feierlich für die Eltern eröffnet wurde.



Zahlreiche Länder fanden ihren Platz in der Ausstellung – darunter Deutschland, Frankreich, England, Spanien, Norwegen, Portugal, Schweiz und viele mehr. Die jungen Forscherinnen und Forscher hatten sich im Vorfeld selbst für ein Land entschieden und mit großer Freude daran gearbeitet. Dabei zeigten sie nicht nur viel Lernfreude, sondern auch jede Menge Kreativität. Neben Plakaten, Sprachkursen und Vorträgen präsentierten die Kinder auch liebevoll gestaltete Modelle, wie einen selbst gebastelten Eiffelturm, die Sprungschanze in Oslo oder einen imposanten Stier aus Pappe zum Thema Spanien. Die Gäste konnten sich nicht nur über spannende Fakten informieren, sondern auch kleine landestypische Snacks probieren.

Bereits vor dem Einlass um 10.00 Uhr versammelte sich eine große Anzahl an Besucherinnen und Besuchern. Die Aula war bis auf den letzten Stehplatz gefüllt. Die Kinder und das Team der Grundschule waren überwältigt von der hohen Resonanz. Ein besonders emotionaler Moment war der feierliche Einstieg der Kinder mit der „Europa Hymne“:

Viele Länder, viele Kinder  
alle wollen glücklich sein.  
Komm wir stimmen miteinander,  
jetzt in diese Hymne ein.  
Für den Frieden

Für die Liebe  
Freiheit  
Und Gerechtigkeit!  
Ein Europa für uns alle.  
Heute, morgen, jederzeit.

Danke, liebe Kinder für diesen schönen, emotionalen Moment!

Die Stände der Ausstellung wurden durchgehend stark frequentiert. Eltern, Lehrkräfte und Gäste waren beeindruckt von der Kreativität und dem Wissen der Kinder. Die Vielfalt der Projekte und die spürbare Leidenschaft, mit der sie entstanden sind, hinterließen einen bleibenden Eindruck. Insgesamt war es eine Veranstaltung, die nicht nur informierte, sondern auch berührte und inspirierte. Kleine Menschen ganz groß. Ein herzliches Dankeschön an alle kleinen und großen Mitwirkenden, die diese Reise durch Europa so lebendig gemacht haben!

